



Pressemitteilung

Rekordwerte für Automobili Lamborghini in 2014 bei Absatz und Umsatz

- Umsatzsteigerung um 24% von 508 auf 629 Millionen Euro
- Weltweiter Absatz steigt um 19% auf 2.530 Fahrzeuge
- Produktionskapazitäten am Stammsitz in Sant'Agata Bolognese für 2015 bereits voll ausgelastet
- Investitionsquote von über 20% sichert starke technische Innovationskraft
- Positives Ergebnis bei weiter profitablen Wachstumskurs

Sant'Agata Bolognese, 10.03.2015 - Im Geschäftsjahr 2014 konnte Automobili Lamborghini S.p.A. seine Geschäftszahlen erneut verbessern und erreichte neue historische Höchstwerte bei Absatz und Umsatz in seiner mehr als fünfzigjährigen Unternehmensgeschichte.

Die weltweiten Auslieferungen an Kunden stiegen von 2.121 auf 2.530 Einheiten, was einer Steigerung von 19 Prozent entspricht. Einen noch stärkeren Zuwachs zeigte der Umsatz, der um 24 Prozent von 508 Millionen auf 629 Millionen Euro anstieg. Das überproportionale Umsatzwachstum beruht auf anhaltend hoher Nachfrage nach dem Lamborghini Aventador und der sehr erfolgreichen Markteinführung des neuen Huracán.

„Zum vierten Mal in Folge hat Automobili Lamborghini ein sehr zufriedenstellendes Gesamtergebnis erzielt. Die neuen Rekordwerte unterstreichen die Attraktivität unserer Produktpalette sowie die Stärke unserer weltweiten Marken-, Produkt- und Vertriebsstrategie“, sagt Stephan Winkelmann, Präsident und CEO von Automobili Lamborghini S.p.A.

Die Produktionskapazitäten am Stammsitz im norditalienischen Sant'Agata Bolognese sind bereits für das gesamte laufende Jahr 2015 voll ausgelastet.

Das italienische Traditionsunternehmen behält zur Sicherung der Innovationskraft und Vorbereitung auf weiteres Wachstum seine Investitionen in Forschung und Entwicklung sowie Fertigungsanlagen bei. Trotz einer im

Automobili Lamborghini S.p.A.

Pressestelle Nordeuropa

Gerald Kahlke

Telefon +39 051 6817711

gerald.kahlke@lamborghini.com

Pressestelle Italien und Südeuropa

Clara Magnanini

Telefon +39 051 6817711

clara.magnanini@lamborghini.com

Pressestelle Squadra Corse

Chiara Sandoni

Telefon +39 051 6817711

chiara.sandoni@lamborghini.com

Media Events

Rita Passerini

Telefon +39 051 6817711

rita.passerini@lamborghini.com



Branchenvergleich überdurchschnittlich hohen Investitionsquote von über 20 Prozent erwirtschaftete das Unternehmen auch im Jahr 2014 einen Gewinn.

Winkelmann betont: *„Das Unternehmen geht auf einer soliden finanziellen Grundlage in die Zukunft. Mit neuen attraktiven Modellen und kontinuierlichen Investitionen sehen wir, stabile Märkte vorausgesetzt, mittelfristig einem soliden Wachstum entgegen.“*

Als Hersteller von Supersportwagen ist Lamborghini eine globale Luxusmarke, und der Absatz verteilt sich ausgeglichen auf die drei großen Regionen EMEA (Europa, Naher Osten und Afrika), Amerika und Asia Pacific. Das ermöglicht dem Unternehmen, flexibel auf Absatzschwankungen in einzelnen Märkten zu reagieren.

Um den Anforderungen an die gestiegene Produktion und an neue Projekte gerecht zu werden, wurden im vergangenen Jahr 192 hochqualifizierte Fachkräfte in Sant'Agata Bolognese neu eingestellt. So hat das Unternehmen am Jahresende eine Mitarbeiterzahl von insgesamt 1.175 erreicht. Für sein Personalmanagement und seine gute Unternehmensführung hat Lamborghini 2014 mehrere renommierte Preise erhalten.



Automobili Lamborghini S.p.A.

Das 1963 gegründete Unternehmen Automobili Lamborghini hat seinen Sitz in Sant'Agata Bolognese, im Nordosten Italiens. Der Lamborghini Huracán LP 610-4, der auf dem Genfer Autosalon 2014 debütiert hat, tritt das Erbe des legendären Gallardo an. Mit seiner innovativen Technologie und außergewöhnlichen Leistungen setzt er neue Maßstäbe für das Fahrerlebnis von Supersportwagen der Luxusklasse. Der Aventador LP 700-4 repräsentiert in den Versionen Coupé und Roadster die absolute Spitzenklasse im Panorama der Luxus-Supersportwagen mit V12-Motor. Automobili Lamborghini ist mit 130 Vertragshändlern in aller Welt vertreten und hat in einem halben Jahrhundert eine ununterbrochene Reihe von Traumautos geschaffen, wie den 350 GT, Miura, Espada, Countach, Diablo, Murciélago, sowie limitierte Serien wie den Reventón, Sesto Elemento, Aventador J. Der Veneno Coupé, Egoista und Veneno Roadster wurden zur Feier des 50-jährigen Firmenjubiläums 2013 gebaut.

Weitere Fotos und Videos finden Sie auf:

www.lamborghini.com/press und www.thenewsmarket.com/lamborghini

Für weitere Informationen zu Automobili Lamborghini besuchen Sie:

www.lamborghini.com